

ふれっぽ



稚内市立増幌小中学校 学校だより

責任者：校長 山本以久子

運動会への決意

6月20（日）に「緊急事態宣言」が解除されましたが、引き続き、「まん延防止等重点措置」が適用されています。コロナウイルス感染拡大防止に対しては引き続き、職員一同、気持ちを引き締めて取り組む所存です。ご家庭でも感染拡大防止に向けての注意喚起をよろしくお願いします。



さて、増幌小中学校の子ども達も教職員も感染予防をしっかりと行いながら元気に過ごしています。5月30日（日）に予定されていた運動会を7月18日（日）に延期し、運動会に向けての準備を徐々に進めています。6月14日（月）の全校朝会では、年間スローガン「一心同体 ～心をひとつに～」(2人以上が一人の人間のような強い結びつきをする、協力する、という意味が込められています)のもと、運動会成功に向け一人一人が決意の言葉を述べました。

1学期最後にして最大のイベント「運動会」成功に向けて、子ども達は一丸となって頑張ります。ご家庭の方々のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

ご協力ありがとうございました!!

資源物回収（コロナ対策の中） 無事終了!!

6月9日（水）に今年度の資源物回収を行いました。今年度も、「人との接触をできるだけ避ける」ということで、地域保護者の皆様には、資源物を玄関先に置いていただくという方法で行いました。

「子どもたちが来ないのなら、直接学校に届けます」と言って、自家用車いっぱいに届けてくださったご家庭もありました。

今回の資源物の回収金額は2,403円でした。このお金は、児童生徒会費に繰り入れ、子ども達の活動資金として使わせていただきます。ご協力ありがとうございました。



7月の行事予定



日	曜日	学校行事等
1	木	縦清掃
5	月	ALT
6	火	授業参観・学級懇談
9	金	中体連壮行会 縦清掃
10	土	管内中体連(勝ち進めば11日(日)も)
12	月	中：振替休業(10日分)
13	火	中体連報告会 職員会議
15	木	総練習 縦清掃
18	日	運動会
19	月	振替休業(18日分)
21	水	1学期終業式
22	木	夏休みスタート(8/16(月)まで)

避難訓練を行いました!



6月2日(水)に避難訓練を行いました。今年の訓練は、ここ増幌に地震が発生し津波が押し寄せているとの想定で行いました。訓練とは分かっていても子供たちは終始無言で、真剣に高台に避難しました。そのあと教室に戻り、防災に関するDVDを鑑賞し、改めて災害の恐ろしさと避難行動の大切さを学びました。避難訓練後、それぞれがPCを使って振り返りをし、感想を書きました。「自然災害は身近に起きるもの」と認識しながら、災害に対して注意する気持ちを常に持っていてほしいと思います。いざという時に訓練したことを生かせるよう、日頃から学校、家庭で確認していきましょう。



燃える青春! 心・技・体を極めよ!!

宗谷管内中体連羽球大会



全道大会出場権をかけた「管内中体連羽球大会」が7月10日(土)・11日(日)、稚内市総合体育館で行われます。昨年度はコロナ禍の影響で中3年のみの大会でしたが、今年度は全学年参加できる大会となりました。増幌中からは、中2年男子ダブルス、中1男子シングルス、中1女子シングルスシングルスに出場します。

対戦相手も決まり、選手たちは、部活動の究極目標である「心・技・体」を極めようと毎日、汗を流しながら頑張っています。無観客対応のため、直接応援できませんが、みなさんも心の中での熱い応援、よろしくお祈りします。



全国体力・運動能力、運動習慣等調査(通称: 体力診断テスト) 実施

6月22日(火)、体力診断テストを行いました。この調査の目的は近年子どもの体力が低下している状況に鑑み、国が全国的な子どもの体力・運動能力や運動習慣・生活習慣等を把握・分析し、改善を図ることを目的としています。稚内市体育協会指導員2名に来校いただき、50m走、ボール投げ、上体起こしやシャトルランなど全部で8種類の測定を行いました。分析結果はご家庭にもお知らせしますので、これからの生活習慣、運動習慣の改善に生かしていただければと思います。

